

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article812>

Adoubement

- EMALA - Le Moyen Âge - Mornas et sa forteresse : Les enfants de la classe de cycle 3 ont été invités par Monseigneur Pierre Blavy de Blanchegarde en la forteresse de Mornas -



Date de mise en ligne : mardi 30 juin 2009

Adoubement

par Noémie et Baptiste

L'écuyer entre dans l'église pour être adouber chevalier. Le seigneur lui fait jurer obéissance et aussi de le servir. A la fin de l'adoubement, il lui donne une frappe sur le dos et lui donne un parchemin pour que le nouveau chevalier passe dans toutes les contrées.

Enfin, ils sortent de l'église avec tous les gens qui les suivent.

